

Eva Lavric, née en 1956, a occupé de 2003 à 2022 la chaire de linguistique romane à l'institut de philologie romane de l'Université d'Innsbruck; depuis sa retraite en 2022, elle continue à y donner des cours et à diriger le Pôle interdisciplinaire d'études françaises de l'université. Chef d'institut de 2008 à 2012, elle a assumé en même temps la direction du projet européen „VinoLingua“ (matériel didactique pour l'enseignement des langues aux viticulteurs.trices) de 2010 à 2013.

Parcours professionnel : Après une scolarité au Lycée français de Vienne, Eva Lavric a fait des études de philologie romane et allemande à l'université de Vienne (Autriche) (doctorat en 1990) ; assistante (depuis 1983), puis maître de conférences à l'université d'économie de Vienne, elle y a obtenu son HDR en philologie romane en 1998. Des séjours de recherche longs l'ont conduite à Madrid (bourse du CNRS autrichien 1992-1993) et à Trieste (professeur invitée, 2000-2001).

Prix et distinctions honorifiques : Doctorat sub auspiciis praesidentis rei publicae, prix Elise Richter de l'Association des Romanistes allemands pour la thèse d'état, Officier dans l'Ordre des Palmes Académiques et dans l'Ordre du Mérite, Croix d'honneur autrichienne pour les sciences et les arts 1^e classe.

Domaines de recherche : linguistique romane (français, espagnol, italien) et contrastive (avec l'allemand), sémantique référentielle, pragmatique, linguistique textuelle, langues de spécialité (langage économique, langage gastronomique, langage sportif), analyse d'erreurs, apprentissage et enseignement des langues, communication interculturelle, référence conversationnelle, linguistique et littérature, sociolinguistique (choix et besoins linguistiques), plurilinguisme dans des contextes aussi divers que les entreprises et les équipes de football.